

NUNCA PENSASTE QUE TENDRÍAS QUE DECIR ESTO

Nunca pensaste que tendrías que decir esto

por Esteban Austin

La mayoría de los padres a veces se encuentran diciendo a sus hijos algunas cosas como estas:

«¡Escupe ahora mismo la púa de plástico del tenedor que tienes en la boca!» o

«¡No vuelvas a prenderle fuego a eso!»

Después de años de videoconferencias, con Polycom, Vidyo y Zoom, nuestras orientaciones ahora incluyen advertencias o consejos para los estudiantes o profesores mientras usan Zoom. Estas han sido las más populares:

- Dile a tu hijo de 12 años que no camine detrás de ti en ropa interior mientras das clase.

- Dile lo mismo a tu esposa, ¡está delante de la cámara!

- Por favor, ajusta la cámara para que no te miremos únicamente la nariz (o solo la frente).

- Deja la cámara encendida en todo momento (después de hablar con gente que las apagó y abandonó el barco, evidentemente)

- José. ¡José! ¡JOSÉ! Deja de hablar con alguien fuera de cámara. Es obvio que no estás escuchando.

- Por favor, apaga el micro cuando no estés hablando, especialmente con la lavadora en marcha (o los carpinteros martilleando, los perros ladrando... o muchas otras distracciones. ¿Cómo pueden soportar todo eso y seguir aprendiendo?)

- Si das clase, por favor, cierra la ventana de la calle, los camiones ahogan tu voz.

- Por favor, pídele a tu hijo de 2 años que deje de treparse encima de ti como si fueras un árbol mientras estás en clase; no creemos que sea una situación óptima para aprender.

- No recibas la clase tumbado en la cama.

- Nos pones nerviosos (y nos mareas) cuando pones tu teléfono con Zoom en el manillar de tu moto y te vemos conducir por tu ciudad.

Sí. Todo esto ha ocurrido de verdad. Nada de esto es inventado.

Así es como nacen las reglas absurdas: cuando la realidad supera cualquier intento de lógica.